

Espectacular accidente provocado en Petrer por un conductor que iba a gran velocidad

02/08/2023



Petrer ha vivido hoy una situación de película con un accidente provocado, al parecer, por una pelea entre clanes. Un vehículo pasadas las 13 horas ha bajado a gran velocidad por la calle Toledo hasta impactar fuertemente no solo contra el coche que, al parecer, quería golpear, sino contra cinco más. A su paso ha embestido un contenedor de basuras y ha dejado vehículos destrozados y daños materiales cuantiosos. Según fuentes policiales, este hecho está relacionado con una disputa previa.

Supuestamente el enfrentamiento se inició tiempo atrás, pues el pasado jueves los implicados mantuvieron una trifulca en la calle Quevedo. Hoy una persona habría visto a otra del clan rival y no habría dudado en coger el

coche, ponerlo a toda velocidad y embestirle. Según circula un vídeo por las redes sociales, habrían tratado de frenarle poniendo un contenedor en la calle, pero no lo han conseguido, aunque sí ha desestabilizado al coche, que ha golpeado a varios vehículos estacionados. Por suerte, nadie pasaba por la carretera y no ha habido heridos. Algunas personas que andaban por la calle han corrido a resguardarse.

Tras el golpe, ambas partes se gritaban y después se han pegado, según fuentes policiales, y algunos llevaban palos. Al parecer, varios de los implicados se habrían ido de la zona tras el suceso.



Lo daños impactaban a quienes han pasado por la zona.

La situación ha sorprendido a los testigos, que no han dudado a llamar a la policía. Finalmente, solo ha habido heridos leves.

La imagen era desoladora, con numerosos coches afectados, un contenedor de basura totalmente destrozado, y, en medio de la calle, dos vehículos de sendos implicados. La Policía Nacional ya investiga lo sucedido. La Policía Local de Petrer también ha estado presente.